



Éditorial



Toute l'équipe de circonscription vous souhaite une excellente année 2011.

Que l'année qui vient soit pour vous et vos élèves l'occasion de partager bonheur d'apprendre et bonheur d'enseigner !

Que joie et santé vous accompagnent tout au long de cette nouvelle année !

Météo à l'école



Il s'agit d'effectuer des relevés météo et de les reporter en ligne comme des centaines d'écoles à travers le monde. État du ciel, température, pression, force du vent, direction du vent, précipitations mensuelles, type de nuages peuvent être renseignés. La sortie des résultats peut se faire sous différentes formes: cartes, tableaux, graphiques. Ce projet permet des travaux pluridisciplinaires. Les objectifs potentiels sont alors très nombreux et touchent divers champs des programmes. C'est également l'occasion de valider les compétences du B2I.

Alors rejoignez l'école élémentaire de FONTCOUVERTE qui participe à ce projet.

Le site de la météo des écoles

Art et Préhistoire



Une invitation à visiter en vidéo la grotte de Lascaux à l'occasion de l'anniversaire de la découverte de la « chapelle Sixtine de l'art pariétal ».

La page d'Eduscol sur la préhistoire

La visite virtuelle de la grotte de Lascaux

Testez votre ADSL



Des doutes sur la vitesse réelle de votre accès internet ? Ce site (parmi d'autres) vous permet de vérifier en ligne votre débit simplement en cliquant et en lisant sur le compteur le résultat.
Une occasion de revoir avec votre fournisseur d'accès une formule plus adaptée à vos besoins.



Le site pour tester le débit ADSL

Dans la presse



La revue « La classe » diffuse un numéro hors série 2011 sur le thème « Informatique Internet Education ». Il présente une sélection commentée de 300 sites pour l'éducation et de 150 logiciels éducatifs en ligne ou à télécharger.

Bien que l'univers des ressources pédagogiques soit en perpétuelle évolution, ce guide constitue une base utile de ressources et de conseils indispensables pour les professeurs des écoles.



Le site de la revue « La classe »

Jardins A4



Le ministère de l'éducation nationale propose un projet original, les « jardins A4 ». Le micro jardinage, thème central de l'opération, amène les enfants à concevoir, observer et entretenir des jardins de la taille d'une feuille de papier de format A4. Un espace numérique de travail accompagne l'opération.



Télécharger la présentation du projet



Le site du projet « Jardins format A4 »

Surfer ça s'apprend



Le site jeunes.cnil.fr édité par la commission nationale informatique et libertés propose un espace destiné aux enseignants et aux professionnels de l'éducation : « Surfer, ça s'apprend ».

Bien que destinés prioritairement au second degré, les documents proposés sont intéressants pour mettre à jour nos connaissances et traitent de questions qui se posent également dans le premier degré.

Le « Guide pour l'Enseignement du second degré » constitue un document de référence sur les questions informatique et liberté.



Le site jeunes.cnil.fr